

Smart Home.
Smart Building.
Smart Life.

Happy Birthday – Gira Kita feiert zehnjähriges Bestehen

„Ein Aushängeschild für unser Familienunternehmen“

Radevormwald, 18. Oktober 2024. Die Kindertagesstätte des Gebäudetechnikspezialisten und Smart-Building-Pioniers Gira (www.gira.de) aus Radevormwald kann in diesen Tagen auf ihr zehnjähriges Bestehen zurückblicken. Im Oktober 2014 hatte das mittelständische Familienunternehmen das moderne und nachhaltig gebaute Kita-Gebäude eröffnet. Zwölf Kinder, deren Eltern zum Großteil nebenan beim Technologiemitelständler arbeiteten, zogen damals, betreut von seinerzeit drei pädagogischen Fachkräften des Wuppertaler Trägers Kita|Concept, in die Kita ein. Vieles hat sich seither in der Einrichtung, die längst den Kinderschuhen entwachsen ist, weiterentwickelt. War die Kita zunächst für die Betreuung unterdreijähriger Kinder ausgelegt, finden dort inzwischen Mädchen und Jungen auch im Vorschulalter Platz. Mit der baulichen Erweiterung der Kita auf 1.000 Quadratmeter stiegen im letzten Jahr nicht nur die Zahl der Betreuungsplätze um 50 Prozent auf jetzt 45 und die der Betreuungskräfte auf neun, sondern die Kita bietet darüber hinaus mit neuen spannenden Erlebnis- und Bildungsräume zusätzliche Entfaltungsmöglichkeiten für die Kleinen. So laden zum Beispiel Experimentierstationen im Atelier, eine Kinder-Küche, ein Werkraum, eine Turnhalle, eine Bibliothek und ein „Raum der Lichter“ dazu ein, sich ganz nach individuellen Neigungen und Möglichkeiten vielfältig zu beschäftigen und dabei eigene Talente zu entdecken.

Nicht verändert hat sich hingegen die Motivation, die Gira vor zehn Jahren dazu bewogen hat, sich eine betriebsnahe Kita zu leisten. „Als Familienunternehmen ist uns die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ein wichtiges Anliegen. Insbesondere frisch gebackenen Eltern möchten wir den Wiedereinstieg ins Berufsleben möglichst einfach machen – auch weil wir ihre Expertise und ihr Engagement für unser Unternehmen sehr zu schätzen wissen“, betont Gira Geschäftsführer Sebastian Marz. „Im Wettbewerb um die Fach- und Führungskräfte trägt die Kita seit 2014 ganz maßgeblich zur Attraktivität von Gira als Arbeitgeber bei. Für uns unser Unternehmen ist sie ein Aushängeschild.“

Kita-Geburtstagsfeier für die Kinder

Vor diesem Hintergrund versteht es sich von selbst, dass Gira den zehnten Geburtstag seiner mit allem, was dazu gehört, gefeiert hat. Die Geschäftsführung des Unternehmens hatte alle 45 Kita-Kinder und die pädagogischen Fachkräfte der Einrichtung ins Gira Vertriebszentrum am Campus Dahlienstraße eingeladen. Dort gab es nicht nur eine leckere Geburtstagstorte, deren Gestalt dem Kita-Gebäude nachempfunden war, sondern überdies konnten die kleinen Gäste auch noch zahlreiche Buchgeschenke für die Kita-Bibliothek mitnehmen.

Bildunterschriften

Happy Birthday: Das Familienunternehmen Gira hat das zehnjährige Bestehen seiner Kita zusammen mit den Kindern und pädagogischen Fachkräften der im Oktober 2014 eröffneten Einrichtung gefeiert – natürlich mit einer passenden Geburtstagstorte (Foto: Gira)

[\[241018_Gira_10 Jahre Kita_01.jpg\]](#)

Zu einem Geburtstag gehören natürlich auch Geschenke: Die Gira Geschäftsführer Dominik Marte und Sebastian Marz packten gemeinsam mit den Kita-Kindern zahlreiche Bücher für die Bibliothek der Kindertagesstätte aus. (Foto: Gira)

[\[241018_Gira_10 Jahre Kita_Marte_02.jpg und 241018_Gira_10 Jahre Kita_Mrz_03.tif\]](#)

„Wir sind die mit den Schaltern ..., aber auch noch so viel mehr“ – über Gira

Die Gira Giersiepen GmbH & Co. KG (www.gira.de) mit Sitz in Radevormwald zählt zu den führenden Komplettanbietern intelligenter Systemlösungen für die elektrotechnische und vernetzte digitale Gebäudesteuerung. Mit seinen zahlreichen Entwicklungen prägt und beeinflusst das Familienunternehmen seit seiner Gründung im Sommer 1905 die Welt der Elektroinstallation und Gebäudesteuerung. Der zukunftssträchtigen Entwicklung zu intelligent vernetzten Smartbuilding-Systemen und zur Digitalisierung von Gebäuden hat Gira als Smartbuilding-Pionier der ersten Stunde mit vielfältigen Innovationen wie etwa dem Gira HomeServer von Beginn an maßgebliche Impulse gegeben. Dabei stehen Gira Produkte und Lösungen für

Smart Home.
Smart Building.
Smart Life.

deutsche Ingenieurskunst, für Qualität „Made in Germany“, für nachhaltige Prozesse bei ihrer Herstellung und einen möglichst umwelt- und ressourcenschonenden Betrieb, für Perfektion in Form und Funktion – vor allem aber dafür, dass sie den Menschen das Leben ein Stück einfacher, komfortabler und sicherer machen. Nicht umsonst finden Schalter, Steuerungs-, Kommunikations- und Sicherheitssysteme von Gira heute in rund 40 Ländern Anwendung, etwa in der Hamburger Elbphilharmonie, im Olympia-Stadion in Kiew, im Stephansdom in Wien und im Banyan Tree Hotel in Shanghai. Dank des umfassenden Know-hows im Bereich Kunststofftechnik stellt Gira zudem komplexe Systemprodukte aus Kunststoff für die Medizintechnik her. Zur Gira Gruppe gehören darüber hinaus die Tochtergesellschaft Stettler Kunststofftechnik in Burgwindheim und seit 2022 das britische Unternehmen Wandsworth in Woking sowie die Beteiligungen am Elektronikspezialisten Insta in Lüdenscheid und am Softwareunternehmen ISE in Oldenburg. Zusammen erwirtschaften damit ca. 1.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einen Jahresumsatz von 380 Millionen Euro (2023).

Weitere Informationen:

Gira Unternehmenskommunikation

-Pressebüro-

KommunikationsKonsortium

Dr. Carsten Tessmer

Tel.: +49(0) 160 991 36380

gira@kommunikationskonsortium.com

Dario Hudr

Tel.: +49 (0)2195 602 6897

dario.hudr@gira.de